

L_9 Sebastian Hakan Deckwarth

Tagesordnungspunkt: 2. Aufstellung des Wahlvorschlags für die
Kommunale Ausländer- und
Ausländerinnenvertretung bei der
Kommunalwahl am 15. März 2026

Foto



Angaben

Alter: 51

Geschlecht: queer

Geburtsort: Dinslaken

Selbstvorstellung

Aus meiner Bewerbung für die Stadtverordnetenversammlung:

Liebe Freund*innen,

...

Stolz bin ich auf meine Unterstützungskandidatur für die **kommunale Ausländer*innen Vertretung (KAV)**, für

die ich als eingebürgerter Türke passives Wahlrecht habe. Ich lebe in einem Haus mit mehr als 400 Wohneinheiten und einer starken internationalen Vielfalt. Hier bin ich durch die Arbeit im WEG-Beirat kein Unbekannter. Sowohl für die KAV als auch den Ortsbeirat kann ich die eine oder andere zusätzliche Stimme gewinnen.

...

Ein inhaltliches Anliegen besteht darin zu helfen, aus dem **Frankfurt Immigration Office** ein Amt zu machen, das diesen Namen wirklich verdient. Ich habe mich als Kreisvorstand stark für die Einstellung einer Geschäftsstellenmitarbeiterin ohne deutschen Pass eingesetzt, ein langwieriger Prozess: Wenn es „schon“ die dezernatsverantwortliche FDP nicht schafft, bei der Gewinnung von Arbeitskräften Bürokratie abzubauen – dann schaffen wir das!

...

Als ehemaliges Mitglied des Kreisvorstands und zuletzt im Programmprozess habe ich **sozialpolitische Akzente** gesetzt, die ich als Stadtverordneter gemeinsam mit Euch in Maßnahmen gießen will. Ich schlug die Entwicklung einer interdisziplinären „Frankfurter Strategie gegen Einsamkeit“ vor, die dank der Schreibgruppe jetzt Teil unserer Kommunalwahlprogrammatik ist. Diese bezieht neben älteren Menschen die Awareness für weitere Risikogruppen ein: z.B. Jüngere, migrantische Menschen oder Queere.

...

Verbindungen ziehe ich zusätzlich zu unserem kommunalpolitischen Bildungswerk GAK Hessen e.V., in dem ich als Vorstand nicht nur mit Zahlen jongliere, sondern auch programmatische Angebote mitgestalten kann: Hier gebe ich bereits Impulse z.B. für das Angebot einer Rechtsberatung für grüne Fraktionen in den hessischen Kommunen wie auch für ein neues **Seminarangebot für kommunale Ausländer*innengremien**.

...

Besten Dank für Eure Unterstützung!

Sebastian Hakan Deckwarth